

Conmoción nacional: murió el nene que fue atropellado por un patrullero cuando estaba sentado en el cordón



El nene de **2 años** que fue **atropellado** por un patrullero cuando estaba sentado en el cordón de la vereda **falleció** esta mañana en el hospital del Niño Jesús. **Brian** sufrió una fractura de cráneo y estaba con pronóstico reservado luego de que este jueves fuera impactado por un vehículo policial en **Bernabé Aróz al 2000**, en **Tucumán**.

Según el relato de la familia, la policía fue a esa dirección para llevarle una notificación a unos vecinos. Cuando los efectivos se subieron a la camioneta para irse, **no se dieron cuenta de la presencia del nene**.

De inmediato, la misma patrulla que atropelló al pequeño, que pertenecería a la comisaría 13, **lo trasladó hacia la guardia del hospital**.



El hospital del Niño Jesús donde fue trasladado el menor atropellado por un patrullero (Foto: Ministerio de Salud Pública de Tucumán).

El ministro de Seguridad de Tucumán, **Eugenio Agüero Gamboa**, manifestó que se trató de un **“accidente lamentable”** e informó que los policías que atropellaron al menor **fueron imputados por lesiones culposas**. Aunque ahora, tras la muerte del menor, la carátula podría modificarse a **homicidio**.

Además, Gamboa detalló que los policías involucrados en el accidente fueron sometidos a pericias psicológicas y toxicológicas. **“Los efectivos están shockeados y por eso se les sacó su arma reglamentaria”**, agregó el ministro.

Fuente: TN